

Plata para joven espadachín cubano en Panamericano juvenil



La Habana, 27 feb (JIT) El joven espadachín Yordano Suárez ganó medalla de plata en el Campeonato Panamericano Cadete y Juvenil de Esgrima, con sede en San Salvador.

En dura porfía en la final, el habanero Suárez cedió 12-15 ante el chileno Jorge Valderrama, actuación que valoran los técnicos como muy destacada.

«Es un resultado que satisface mucho si tenemos en cuenta que tanto él como los otros atletas que le acompañan apenas tienen experiencia internacional», dijo a JIT Zuleidys Ortiz, metodóloga nacional de esgrima.

Derecho, con grandes habilidades y excelente concentración, Yordano conquistó bronce entre cadetes en la lid de igual rango en el 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/215496-plata-para-joven-espadachin-cubano-en-panamericano-juvenil>



Radio Habana Cuba